



LES ANNALES TÉRÉSIENNES

Séminaire de Ste-Thérèse

FEVRIER 1881.

Chronique du mois.

Les examens. — Les notes. — Troisième anniversaire de l'élection de Léon XIII.

Février, comme ses prédécesseurs a vu de grandes funérailles ; le premier semestre a été enterré. Toutes les classes ont tenu à honneur de lui faire de magnifiques obsèques. Le peuple écolier a suivi le convoi, tête baissée, la pâleur et la tristesse au front. Si la joie et les ris étaient présents, certainement aussi des larmes vraies et sincères ont été versées sur cette tombe. C'est que le bonhomme *Semestre* avait testé judicieusement, et léguait à ses héritiers en proportion du bon emploi qu'ils avaient fait des talents à eux confiés dès le commencement de l'année. Pour ne plus parler au figuré, les examens se sont terminés dans la première semaine